

## La natalidad en la C.A. de Euskadi se encuentra muy por debajo de la media de la UE-28

**Se registran 8,8 nacimientos por cada 1.000 habitantes frente a los 10,0 nacimientos de los países de esa zona**

Uno de los indicadores demográficos más relevantes es el que se refiere a la tasa de natalidad. Según los últimos datos disponibles de Eustat y Eurostat, la tasa de nacimientos en la C.A. de Euskadi se situaba en 2013 entre las más bajas de los países de la UE-28. Con 8,8 nacimientos por cada 1.000 habitantes, estaba en ese año muy por debajo de la media de la UE-28, cifrada en 10,0 nacimientos.

**Tasa de natalidad en los países de la UE-28**

	2004	2009	2013
<b>C. A. de Euskadi</b>	<b>9,3</b>	<b>9,7</b>	<b>8,8</b>
<b>EU 28</b>	<b>10,4</b>	<b>10,8</b>	<b>10,0</b>
<b>EU 27</b>	<b>10,5</b>	<b>10,8</b>	<b>10,0</b>
Irlanda	15,2	16,7	15,0
Francia	12,8	12,8	12,4
Reino Unido	11,9	12,7	12,1
Suecia	11,2	12,0	11,8
Luxemburgo	11,9	11,3	11,3
Bélgica	11,3	11,8	11,2
Chipre	11,4	11,9	10,8
Finlandia	11,0	11,3	10,7
Estonia	10,3	11,8	10,3
Eslovenia	9,0	10,7	10,2
Letonia	9,1	10,3	10,2
Países Bajos	11,9	11,2	10,2
República Checa	9,6	11,3	10,2
Eslovaquia	10,0	11,4	10,1
Lituania	8,8	10,2	10,1
Dinamarca	12,0	11,4	10,0
Polonia	9,3	10,9	9,7
Malta	9,7	9,8	9,5
Austria	9,7	9,2	9,4
Croacia	9,4	10,4	9,4
Bulgaria	9,1	10,9	9,2
España	10,6	10,6	9,1
Rumanía	10,1	10,9	9,1
Hungría	9,4	9,6	9,0
Grecia	9,6	10,5	8,6
Alemania	8,6	8,1	8,5
Italia	9,8	9,6	8,5
Portugal	10,4	9,4	7,9

**Fuente: Eurostat y Eustat. Estadística de nacimientos**

Llama la atención que en 2009 esta tasa en la C.A. de Euskadi se situaba en 9,7 y que en 2004 era de 9,3, por lo que en 2013 se ha retrocedido a cifras inferiores a las de hace diez años.

En esos mismos años, 2004 y 2009, las tasas eran de 10,4 y 10,8 nacimientos por cada 1.000 habitantes de media en los países de la UE-28.

En el ranking de países de la UE-28, la tasa de nacimientos de la C.A. de Euskadi en 2013 sólo superaba a la de Portugal (7,9 nacimientos por cada 1.000 habitantes), Alemania e Italia (8,5 en cada país) y Grecia (8,6). Por el contrario, las tasas más elevadas correspondían a Irlanda (15,0), Francia (12,4), Reino Unido (12,1) y Suecia (11,8), entre otros.

La tasa de España también era muy baja en el año 2013, de 9,1 nacimientos por cada 1.000 habitantes, aunque resultaba un poco superior a la registrada en la C.A. de Euskadi. En los años 2004 y 2009 era de 10,6 nacimientos.

---

**Para más información:**

*Eustat - Eusko Estatistika Erakundea / Instituto Vasco de Estadística  
C/ Donostia-San Sebastián, 1 01010 Vitoria-Gasteiz  
Servicio de Prensa: [servicioprensa@eustat.eus](mailto:servicioprensa@eustat.eus) Tf: 945 01 75 62  
Más notas de prensa sobre Euskadi en la UE-28*